



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE CHIBUNGA

ACTA SESIÓN ORDINARIA

En la parroquia Chibunga a los 14 días del mes de noviembre del 2024 se reúnen en la oficina de presidencia los señores vocales que conforman la plenaria del Gobierno PARROQUIAL precedido por el Lcdo. José Alberto Bravo Ugalde Presidente, la Sra. Josefa Marianela Macías Aizprúa Vice presidente, la Lcda. Dolores Pascuala Avila Rosales Vocal y la Srta. María Fernanda Mendoza Farías, reunidos para tratar el siguiente orden del día:

Constatación del quórum

1. Constatación del Quorum
2. Instalación de la sesión
3. Lectura y aprobación del acta anterior
4. Lectura de Comunicaciones
5. Informe de gestión y Labores del señor Presidente del GADPR Chibunga Lcdo. José Alberto Bravo Ugalde
6. Asuntos varios
7. Clausura

DESARROLLO

UNO.- Se constata quórum reglamentario al estar todos presente detallados en el encabezado de esta acta.

DOS.- Compañeros siempre es un gusto compartir con ustedes siendo 10h10 am. Se da por instalada la sesión de trabajo.

TRES.- Lectura y aprobación del acta anterior.- la señora secretaria procede a dar lectura al acta del día 05 de noviembre del 2024, la misma que es aprobada de forma unánime por los señores vocales.

CUATRO.- Lectura de comunicaciones.- la señora secretaria da lectura de los oficios recibidos hasta la fecha y procede a archivarlos

CINCO.- Informe de gestión y Labores del señor Presidente del GADPR Chibunga Lcdo. José Alberto Bravo Ugalde.-bien compañeros justamente como escucharon en el acta anterior ese día llego la Ing. Sully Castro fuimos a inspeccionar el terreno efectivamente si se da seriamos la primer parroquia tanto de Manabí como de Santo Domingo que nos beneficiaríamos de un monto no reembolsable, aún no está aprobado después de esta inspección continúan con el proceso y toca esperar la decisión del bede, hasta ahora hemos cumplido con todo lo que nos han solicitado.



El compañero Reyes estuvo acá en territorio me fui a la vía Mono-Monito donde estaban haciendo la ampliación y limpieza del terraplén deo hecho más de un kilómetro para nosotros es un gran apoyo.

De ahí se vino un largo feriado que para nosotros fue de trabajo ya que tuvimos dificultad con la energía eléctrica, ya que a más de los cortes tenemos problema de resistencia en la línea que conecta de Flavio Alfaro ya que cambiamos de fusibles a cada rato y los señores de CNEL ni por más que se escribía y se llamaba no nos atendieron, nos tocaba a nosotros buscar ayuda para tratar de solucionar los inconvenientes.

El día 4 de noviembre a pesar de que era feriado ya me había comprometido a recibir una delegación de la Toquilla- Yahulita y el Ají ellos eran desesperado a más de que se ha pedido la reconformación total de esa vía ya lo compañeros de Yahulita si no se les ayuda con la loma se quedan incomunicados en este invierno, ese día acordamos y quedamos para el siguiente lunes ir a la prefectura de Manabí.

El día 5 de noviembre ya nos habían solicitado un trabajo en la U.E Frank Vargas Pazzos ellos quiere ubicar su cerramiento donde van los linderos se estuvo trabajando con la excavadora el día 5 y 6 se les pudo ayudar.

El día 7 de noviembre estuvimos en Chone, seguimos en la gestión de las escrituras, como ustedes escucharon nos faltaban unos documentos hemos andado con el Sr. Faber ya más de un mes en esta gestión pero ya se reunió todos los papeles, justamente aproveche la oportunidad para solicitar un tractor con el Alcalde que estaba en sesión con los concejales nos tocó esperar hasta la noche pero nos atendió un momento hay un tractor que se comprometió con Barbudal Central, es probable que llegue, también le hable del pedido de las volquetas y en ese caso fue muy sincero y me manifestó que estaba limitado porque tiene un trabajo votado desde el año pasado en Eloy Alfaro y tiene que culminarlo.

Asistí a una reunión de seguridad con el Jefe Político de Chone ellos están pidiendo conformar los comité de seguridad ciudadana en la parroquia para ello estuvimos con un delegado del ministerio del interior y teniente político, estamos en ese proceso. Hice conocer el inconveniente que tenemos con el UPC con el patrullero que tenemos asignado, pedí el cambio ya que no nos sirve para nuestra zona.

Ese día ya ingresamos con la excavadora a la vía María Auxiliadora- La Puntilla allá había un poquito de material producido ya que el año anterior se lo hizo con la maquinaria de la prefectura, nosotros hemos estado produciendo y los compañero también apoyaron pusieron tres volquetas sencillas el día martes la volqueta del GAD trabajo con ellos pero al medio día toco suspender las volquetas alquiladas por que se terminó el material producido, solamente se está trabajando con la volqueta de la junta durante estos días mientras se produce más material y puedan ingresar las demás volquetas para poder terminar esa vía para que el GPM haga su parte envié la maquinaria para la reconformación.



Se trabajó el día sábado con la maquinaria de la prefectura en la ampliación y limpieza de Barbudal Central-Barbudal Arriba, esa fortaleza que tenemos ahora tenemos que aprovecharla ya que Polito cuando está en territorio trabaja así sea los fines de semanas ya que él sabe que el verano toca aprovecharlo.

El día 12 de noviembre estuvimos nuevamente en la gestión del municipio con el tema de escritura ya logramos obtener toda la documentación ahora lo que se nos caduco fue el certificado del registro de la propiedad pero ya estamos haciendo las minutas voy a bajar nuevamente y sumar el certificado del registro de la propiedad y pasar a la notaria, en base al moto del avalúo es que tenemos que pagar las escrituras en la notaria esperamos que haya una condonación o una excepción ya que es una donación que estamos haciendo, vamos a reunirnos con el Ab. John del distrito y el notario a ver que logramos conseguir.

El GPM cumplió con la compactación de los dos kilómetros que se hicieron con material de zona, les ha quedado muy bonito ayer hice un recorrido y está mejor la vía Mono-Chibunga, por otro lado estuve en El Carmen con el gerente CNEL Anderson Mantilla haciendo conocer toda la problemática que existe en nuestro territorio ya que no nos quieren atender ya como ustedes saben nosotros recibimos energía tanto de Flavio Alfaro y de El Carmen y al momento de que existen daños no nos atiende ni el uno ni el otro, nosotros en conjunto con la tenencia política hemos ingresado dos oficios solicitando que por lo menos el centro poblado dónde están las instituciones públicas nos conecten desde El Carmen para no tener estos inconvenientes que se nos han presentado desde que nos dividieron, y si ya no nos atienden la siguiente opción va a ser llevar a conocimiento de la prensa a ver si así somos atendido.

Otro problema que tenemos es el racionamiento del agua potable hemos pasado oficio formal a Aguas del Chuno para que nos atienda, nos dicen que no hay vehículo ojala y la próxima semana nos puedan ayudar y ver de qué manera podemos ayudar y dejar solucionado, ahora que anda el tanquero del GPM le he pedido que en medida de lo posible ayude a las personas que lo necesiten abasteciendo de agua a quienes deseen a pesar esa agua no es apta para consumo.

En otro tema el tractor de la prefectura que se encuentra en territorio está trabajando en la de Flor de YahUILa en la ampliación y bajando las pendientes, eso es todo lo que tengo que informarles.

SEIS.- Asuntos varios- Interviene la Sra. Secretaria, compañeros por favor hacer llegar los informes de labores.

SIETE.- Clausura.-

Interviene el señor presidente.- Siendo las 11h06 se da por clausurada la sesión y se firma en unidad de acto para constancia de lo actuado.



Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial de

CHIBUNGA

Lcdo. José Bravo Ugalde
PRESIDENTE

Sra. Josefa Macías Aizprúa
VICEPRESIDENTE

Sr. Carlos Salcedo Velasquez
VOCAL

Lcda. Dolores Avila Rosales
VOCAL

Srta. María Fernanda Mendoza Farías
VOCAL

CERTIFICADO POR:

Ing. Genssy Mendieta Zambrano
SECRETARIA-TESORERA

